



RESIDENTES ASEGURAN QUE MALOS OLORES PROVIENEN DE PLANTA DE TRATAMIENTOS DE AGUAS SERVIDAS ALEDAÑA

Denuncian malos olores en Caleta San Marcos

Apoderados de la escuela del poblado costero realizaron manifestación ante las malas condiciones del ambiente para hacer clases.

Germán Pozo-Sanhueza
german.pozo@estrellaiquique.cl

La mañana de este jueves un grupo de apoderados de la escuela de Caleta San Marcos, a 110 kilómetros al sur de Iquique, junto a vecinos del poblado costero, protestaron en las afueras del establecimiento, ante los malos olores.

“Los apoderados se movilizaron ya que la planta de tratamiento de aguas servidas no está funcionando como corresponde, dejando una fuerte contaminación en el aire con malos olores que afectan el funcionamiento no solo de la escuela, sino que de la posta y de la población en general de San Marcos, que tenemos que lidiar con esta situación a diario”, comentó Raul Madrid, residente de caleta San Marcos y dirigente del sistema de agua potable rural (APR).

Especificó que hace más de un año se ha estado planteando esta proble-

mática a las autoridades, sin embargo, aseguran que no han sido considerados.

Esperan que prontamente les puedan hacer envío de un camión, “con el objetivo de eliminar las aguas servidas junto con la llegada de personal del Serviu, que nos de los pasos a seguir con esta situación”.

Desde el Slep Iquique informaron que este jueves, las clases en la Escuela Caleta San Marcos tuvieron que ser suspendidas “debido a una movilización de los pobladores, como consecuencia de un problema externo al establecimiento y, en este sentido, priorizamos el resguardo y seguridad de nuestros estudiantes y funcionarios”.

Añadieron que Serviu está adoptando las medidas para solucionar en el corto plazo esta situación y retomar con normalidad las clases. “Mantendremos informada a la comunidad educativa respecto a cómo

evoluciona esta situación de causa externa y sobre el retorno a clases”.

Desde la oficina regional de Serviu declararon que están gestionando el remplazo de la actual planta de tratamiento de aguas grises y negras por una nueva, asegurando que ya cuentan con los recursos, provenientes del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) junto a la empresa que ejecutará los trabajos, restando solamente concluir el proceso de contratación de personas, que está en fase final. “El inicio de las obras está programado para abril”.

Señalaron que la tarde de este jueves realizaron una limpieza de la planta actual, con el objetivo de reducir impactos hasta que la nueva infraestructura esté operativa. “Es importante recordar que desde la entrega original de la planta junto a las 28 casas del conjunto, existe un compromiso de mantenimiento firmado por los propios vecinos, el cual debe

“
Malos olores no solo afectan funcionamiento de la escuela, también de la posta y de toda la población”

Raul Madrid, dirigente Caleta San Marcos de Iquique

seguir cumpliéndose de manera adecuada y en las condiciones necesarias para garantizar su funcionamiento óptimo. En este sentido y para asegurar que la planta estará 100% operativa y de esta manera evitar nuevos inconvenientes, la obra contará con seis meses de operación y puesta en marcha a cargo de la empresa que ejecutará los trabajos, mandatada por Serviu, asegurando su correcto desempeño y facilitando su integración”. ☺